
Monsieur,

Ancien élu de la commune, mon avis sur le projet tel qu'il est présenté est Défavorable.
Il est disproportionné en plusieurs plans, les terrassements les stockages, l'impact sur 
l'environnement.
Certes la route est à refaire, mais pourquoi ne pas rester dans le même style de travaux comme il a 
était fait entre le ruisseau des gravières et le pont de montvert.
certainement moins couteux et plus en proportion avec notre environnement.
Cordialement 
Louis Longo


